

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 13 juin 2017

**INFORMATION MEDIAS**

**Entretien avec Mme Nancy CHENU, experte auprès de l'Agence nationale de Rénovation urbaine (ANRU)**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s'est entretenu, cet après-midi avec Mme Nancy CHENU, missionnée, en Polynésie française, par l'Agence nationale de Rénovation urbaine pour intervenir à la demande du Pays et des communes, en sa qualité d'experte en stratégie urbaine, politique de l'habitat, résorption de l'habitat insalubre, spécialiste de l'Outre-Mer dans le domaine de la rénovation urbaine.

Mme Nancy CHENU interviendra notamment lors du premier Forum polynésien des acteurs de la rénovation urbaine qui se tiendra les 19 et 20 juin à la Présidence de la Polynésie française. Ce forum est ouvert à l'ensemble des acteurs de la rénovation urbaine et plus largement à tous les intervenants de la Politique de la ville.



**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)

[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)